
7 Pièces

212 m²

Réf. BSAR2307

2 400 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  Cimiez,  dans  la  partie  la  plus  Noble  de  Cimiez,  à  proximité  du

célèbre Palace du XIXe siècle “Le Régina”.Belle propriété bourgeoise de

style  Art-déco  de  215m2  sur  deux  niveaux  principaux  élevés  sur

rez-de-jardin,  profitant  d'une  Rénovation  haut  de  gamme,  alliant  des

matériaux modernes de Qualité au caractère d'Epoque restauré.Le tout

sur  un  terrain  Arboré  et  complanté  d'arbres  fruitiers  de  630m2

agrémenté  d'une  Piscine  Chauffée.De  plain  pied,  l'entrée  s'ouvre  sur

une vaste Double réception 61m2 d'angle avec Cheminée en marbre,

profitant d'une Luminosité exceptionnelle grâce à ses grandes ...

Nice Cimiez, in the most prestigious part of the heart of Cimiez, close to the famous

19th-century  Palace  "Le  Régina."Beautiful  bourgeois  property  in  Art  Deco  style,

spanning  215m2  on  two  main  levels  elevated  above  the  garden  level.  It  boasts

high-end  renovation,  combining  modern  quality  materials  with  restored  period

character.Situated  on  a  wooded  and  planted  plot  of  630m2,  adorned  with  fruit

trees,  and  featuring  a  heated  swimming  pool.On  the  ground  floor,  the  entrance

opens  to  a  spacious  61m2  double  corner  reception  with  a  marble  fireplace,

enjoying exceptional brightness through its large ...
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